

編集後記

物性だよりで紹介されている研究成果記事は、プレスリリースを行い物性研ホームページでもニュース記事になったものを中心に物性研だよりへの寄稿をお願いしています。ここ数年のプレスリリースは月にして1件のペースだったのですが、昨年は年間25件と大幅に増え、最近の物性研の皆さんのアクティビティの現れの1つだと思います。一方、プレスリリースでは記事にされるのが第1の目的となるため、内容はどうしても一般向けになります。結果として、著者の方にはプレスリリースの一般向けと、物性研だよりの研究コミュニティ向けの内容の2つを書いて頂いていることになり、広報としては負担の軽減について今後考えていくべき点です。また、良い研究成果であってもプレスリリースには不向きとなるのが基礎研究分野では往々にしてあり、掲載される記事も偏りが生じてしまっている観も拭いきれません。現在、物性研のホームページの更新を今年度中に予定しております。そこでは、研究成果を発信する媒体として魅力を感じて頂けるようなホームページにすることにより、プレスリリース以外についても物性研の皆さんに、更には共同利用研として共同研究の方々から寄稿して頂くことによって、物性研究の多様で深みがある研究を広くアピールすることができればと思っております。というわけで、今回の編集後記は広報の宣伝にさせていただきます。ちなみに今回の記事の1つの松田巖先生は昨年プレスリリースが5件ありアクティブな方のお一人です。

鈴木博之

物性研だよりの購読について

物性研だよりの送付について下記の変更がある場合は、お手数ですが共同利用係まで連絡願います。

記

1. 送付先住所変更（勤務先⇔自宅等）
2. 所属・職名変更
3. 氏名修正（誤字脱字等）
4. 送付停止
5. 送付冊数変更（機関送付分）

変更連絡先：東京大学物性研究所共同利用係

〒277-8581 柏市柏の葉 5-1-5

メール：issp-kyodo@issp.u-tokyo.ac.jp

